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Planungsstand Jugendberufsagentur 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1964 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Planungsstand? 

 

2. Gibt es eine Arbeitsgruppe, mit welchen Beteiligten und seit wann arbeitet 

sie? 

 

3. Wann wird das Konzept der „Jugendberufsagentur“ im Ausschuss 

vorgestellt, wie im Antrag beschlossen wurde? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt.  

Stadträtin Gote und Frau Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantworten die 

Anfrage und die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




